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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 05.04.2018 

 

Kurztitel  
 
Ordnung und Sicherheit an Südring und Umgebung? 

 

 
Auch wenn viele Anwohner/innen es kaum glauben können, so soll sich doch die 
Großbaustelle Südring ihrem Ende nähern. Lt. Ausführungen der MVB-GFin vor etwa vier 
Wochen in der GWA-Sudenburg ist für die MVB die Maßnahme bereits abgeschlossen, alles 
andere seien Bauarbeiten der LH Magdeburg (Tiefbauamt). In diesem Zusammenhang  

 
frage ich den Oberbürgermeister: 
 

1. Ist das so? 
 

2. Wie beurteilen Sie die Tatsache, dass nach wie vor seit Wochen der Südring 
selbst ebenso das nähere Umfeld einschl. Hundeauslaufwiese am Fuchsberg, die 
lange Zeit als Lagerplatz für Baumaterial dienen musste und dabei arg in 
Mitleidenschaft gezogen wurde, alles andere als ordentlich oder gar gepflegt 
aussehen und vielmehr Bauabsperrbaken etc. lose herumliegen neben Mengen 
von Müll. 
 

3. Zu wessen Lasten wird die Grünanlage/Hundeauslaufwiese am Fuchsberg wieder 
hergerichtet und gestaltet werden und vor allem wann? 
 

4. Seit geraumer Zeit liegt ein offenbar mal eben so vergessenes etwa 8 m langes, 
neuwertiges Plasterohr inmitten des öffentlichen Gehweg- und Begleit-
grünbereiches der Halberstädter Straße in Höhe „Hörgeräte Fischer“. 
 

5. Wann endlich werden die ursprünglich für Oktober letzten Jahres angekündigten 
Ersatzpflanzungen für den Japan. Schnurbaum am Südring vorgenommen? 
 

6. Zwischen neu gestaltetem Fußweg und den Außenanlagen von „Pit Stop“ 
unmittelbar am Südring befindet sich ein vermüllter, ungepflegter Grünstreifen in 
wessen Baulast? Wird er auch neu hergerichtet oder sollen die völlig krummen 
und schiefen Rasenkantensteine so verbleiben? 
 

7. Daran schließt sich eine Grünanlage an, die leider den Namen nicht verdient und 
bereits vor Jahren im Rahmen der Beschlussfassung des Maßnahmeplans zum 
ASO-Sudenburg zur weiteren qualitativen Gestaltung vorgesehen wurde. Was ist 
hierzu seither geschehen, was wird künftig geschehen?  
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8. Folgt man den einst offenbar beinah sinnlos in einer AQB-Maßnahme 
gepflasterten Weg durch die Grünanlage stößt man prompt auf den vor über 10 
Jahren gesperrten Tunnel (Unterführung) unter der Tangente, der ein Hort des 
Mülls geworden ist. Wer kontrolliert wann mit welchem Ergebnis den dortigen 
Zustand und die umgestürzten Absperrzäune? 
 

9. Wann wird dieser Tunnel, wie von der Stadtverwaltung vorgesehen, verfüllt? Oder 
wird er erfreulicherweise doch ertüchtigt und wieder frei gegeben? 
 

10. Besteht perspektivisch die Möglichkeit, den Weg als Fuß- und Radweg über die 
zu kreuzende Buckauer Straße hinweg entlang der Tangente zu verlängern und 
an die Hellestraße anzuschließen?  
 

11. Wann werden Sie hierzu zu einem Lokaltermin einladen? 
 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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Stadtrat  
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